



Dorfplatz um 1900 - Bären, Kirche, Spörri Villa und Linde

Viele kannten ihn noch, den Bären, der weit über 100 Jahre den Dorfplatz schmückte – und der 1970, vor genau 50 Jahren, abgebrochen wurde.

Aber niemand von uns wird sich daran erinnern können, dass hinter dem Bären die Gartenwirtschaft mit Kegelbahn war, die 1916 der Dorfmetzg Platz machte – und schon ist es wieder fast 20 Jahre her, dass auch diese den Laden schloss.

Geniessen Sie dieses und die übrigen 9'999 Bilder der Dias Sammlung von Jörg Albrecht nun auf der Website

chronik-baeretswil.ch

In der Zwischenzeit hat auch Albert Egli von der Chronikkommission viele Bilder und Artikel zu Kleinbäretswil zugefügt.

Leider verlässt Martin Stäheli auf Ende Jahr die Chronikkommission. Desto mehr freuen wir uns aber, neu Armin Sierszyn in der Kommission begrüßen zu dürfen. Wir brauchen Herrn Sierszyn nicht vorzustellen. Als profunder Kenner der Geschichte von Bäretswil ist er uns auch durch seine Bücher bestens bekannt, speziell:

1250 Jahre Bäretswil, 1991

Bäretswil – Ein Heimatbuch, 2015, zusammen mit Jörg Albrecht

Wir möchten Sie gerne einladen, uns Bilder, Texte oder Zusatzinformationen zu Bildern für die Chronik zukommen zu lassen und freuen uns auf Ihre Rückmeldung unter

info@chronik-baeretswil.ch

Die Chronikkommission

Pius Bischofberger, Präsident